

みんなの広場



須貝紀代さんの
プロフィール

新島出身。昭和17年生まれ。准看護婦として3年間病院勤務。青山学院大英米文学部二部卒業。中学校の英語教師として勤務。現在は観光ガイドのボランティアとして活動中。

スピーカーズコーナー

スピーカーズのコーナーは本村在住の須貝紀代さんにお話を伺いました。

これからも「意見を聞かせてください。議会だよりだけでなく、議会に対する要望はあります

小久保 須貝さんは、議会だよりをよく読んでくださっていると伺いましたが、どのように感じていらっしゃいますか？

須貝 活字が大好きなので、議会だよりも村からの印刷物もすみずみまでずっと読んでいます。活字を読まない人がほとんどなので、もっと読んでほしいと思います。読むと工夫されていることがわかりますよ。議会だよりも、字を大きくしたり、写真をたくさん使つたりがんばっていますね。

小久保 今回からカラーにしたいたり、村民のみなさんに読んでいただけるような工夫をしたので、

須貝 私は村内をよく歩くんで歩くといろんなものがよく見えますよ。村内の危ないところなんかね。議員さんにも車だけでなく村内をよく歩いて見てほしいですね！ 議会だよりも体を動かして足で書いてほしいと思います。

前田卓秀議員から 村民のみなさまへ



お詫びと訂正

前号（第87号）の『コガ石のある風景⑤』の一部内容に誤りがありましたので、お詫びして、訂正いたします。

「ガンバルレジャン」の店名の由来には小説の主人公の名前は一切関係なく、字義のとおり“がんばろう”を語呂よく親しみやすいものにしたということです（関係者の弁）。

以上のとおりでご理解いただき、関係者および読者のみなさまには大変ご迷惑をおかけしたことを重ねてお詫び申し上げます。

「大変ご迷惑をおかけしています。7月いっぱいリハビリを頑張って、9月から復帰する予定でいます！」

前田卓秀議員から 村民のみなさまへ

このたび広報委員長になりました小久保利佳です。

議会だよりの編集をさせて頂くことになり、広報委員の担当議員と先輩議員の皆様にご協力いただきながら頑張っております。村民の皆様に議会をわかりやすくご理解いただくために、議会だよりを少しずつより良いものにしていきたいと思います。

今日はその手始めとしてオールカラーの議会だよりにしてみました。今後も少しずつ工夫して議会を身近に感じて頂けるようにしたいので、村民の皆様のご意見がありましたらぜひお聞かせください。

◆◆編集後記◆◆